町長在職7期28年の労をねぎらい 町政に対する功績をたたえる 楯 大亮さん 顕 覚 式

もので、昨年11月に開催された方に贈られるという。 名誉町民の称号は、条例に基づき町政発展のため特に基づき町政発展のため特にをであり行われました。

た。 町長が推薦し議決されましれた町議会臨時会において

3月27日、前町長の楯大

ります。さんに次いで、4人目とならんに次いで、4人目となん、新田義男

楯さんは、昭和20年10月

に南富良野村に奉職 職されました。 職されました。 に南富良野村に奉職 に南富良野村に奉職 での予報に に南富良野村に奉職

名誉町民顕彰式

大亮様

野地区消防組合の設造に邁進され、財政の健全化をはじめ、
の健全化をはじめ、
ののではではでいるができる。
ののでは、中心的指

この日挙行された顕彰式

立、テレビ中継局の開局、立、テレビ中継局の開行、国体中記念式典、振興公社の設立、沖縄県本部町との「友好の町」盟約調印など、公好の町」盟約調印など、公好の町」盟約調印など、公好の町」盟約調印など、公中の南富良野町の基盤を築けれるなど、多大な功績をがれるなど、多大な功績を残されました。

さんご夫妻が入場され、参さんご夫妻が入場され、参いの経歴と功績がり、楯さんの経歴と功績がり、楯さんの経歴と功績ががいまでは、池部町長の先導で楯

田町議会議長の祝辞の後、る中、池部町長の式辞、新る中、池部町長の式辞、新おごそかに式が進められ

痒が比 がら謝



られました。とれました。とれました。とれました。とれました。とれまが贈さんの労をねぎらい、功績係者からは、受章に喜ぶ楯のおいるれました。とれました。とれました。とれました。とれました。とれました。